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Mendrisio, 11 febbraio 2014 
 
Interrogazione 
 

Interrogazione: taglio di dodici pioppi in zona San Martino 

Stimato Sindaco,  
onorevoli Municipali, 
 
mentre scrivo, sono in atto dei tagli a dodici pioppi sulla strada asfaltata che costeggia il fiume Laveggio, in 
zona piscine comunali.  
I pioppi sono all'apparenza sani e vigorosi, secondo le informazioni ricevute dai tagliaboschi presenti sul 
posto, sarebbero solo "legnaccia"  e verrebbero tagliati per motivi di sicurezza, in quanto potrebbero 
cadere sull'autostrada. Quest'eventualità appare alquanto remota, in quanto la loro pendenza è nella 
direzione del fiume, e semmai questi alberi hanno il pregio di proteggere seppur limitatamente dal rumore 
e dall'inquinamento prodotti dall'autostrada. 
 
Mi trovo quindi a chiedere: 
 
-corrisponde al vero che il Municipio ha deciso il taglio di dodici pioppi in zona San Martino? 
 
- se sì, per quale motivo? 
 
Grazie per la risposta e cordiali saluti, 
 

Claudia Crivelli Barella per il gruppo dei Verdi 

 


